

**Artikel vom 11.05.2022**

Neues aus Europa Mai 2022

## Über 70 Tage Krieg in der Ukraine



### **Liebe Leserinnen, liebe Leser,**

über 70 Tage dauert nun schon der fürchterliche Krieg in der Ukraine, der so viel Leid, Tod, Zerstörung bringt. Während Putin in Moskau am 9. Mai seine vermeintlich militärische Stärke demonstriert und die russische Kriegspropaganda und Desinformation weiter läuft, erinnern wir uns in der EU an diesem Tag an die Unterzeichnung der Schumann-Erklärung im Jahre 1950, mit der die europäische Idee konkret Gestalt angenommen hat: Durch das Zusammenlegen der Produktion von Kohle und Stahl in der EGKS durch Frankreich, Deutschland, Italien und den Benelux-Staaten sollte sichergestellt werden, dass es nie wieder Krieg in Europa gibt. Heute wissen wir, dass Frieden keine Selbstverständlichkeit ist, dass es sich lohnt, für ein starkes, geeintes Europa zu kämpfen und die Europäische Union weiter zu entwickeln.

Das europäische Haus zu bauen, ist nicht einfach. Aber es lohnt sich.

Ihre Europaabgeordnete

Angelika Niebler

Lesen sie mehr zu diesen Themen